Escuadrones de titanes famosos

Autor AGRAMAR martes, 09 de diciembre de 2008

+++++Fir Lirithion (Corazones Acorazados para la Batalla)

La Fir Lirithion del Mundo Astronave de Iyanden muestra una actitud muy inusual hacia el combate. Este clan Eldar es lento para la ira y nunca acude de buena gana a la guerra, pero, una vez en el campo de batalla, se cuentan entre los más temidos de todos los oponentes.

Para la Fir Lirithion la guerra es un cancer que debe ser erradicado. Se esfuerzan en cortar la parte enferma dejando al resto del cuerpo indemne. Para este fin suelen hacer maniobras de ataque, que suelen alejarles en exceso del resto de sus aliados, para acabar con los líderes de las trompas enemigas, sin atacar al resto. Esta táctica, por supuesto, se basa en la suposición de que la masa del ejército enemigo se acobardará y probablemente huirá tras la muerte de sus líderes.

Como consecuencia de este planteamiento, la primera vez que la Fir Lirithion se enfrentó con Orkos, sufrieron la peor derrota de su prolongada y gloriosa historia. Acabaron con los comandantes Orkos tras un ataque relámpago matando a todos los líderes tribales de un solo golpe, suponiendo que los Orkos, sin liderazgo, se retirarian. No esperaban la dura respuesta de los Orkos y fueron cogidos por sorpresas, sufriendo graves pérdidas ese día.

La Fir Lirithion es respetada por sus ataques quirúrgicos en el campo de batalla por la mayoría de observadores. Han llevado a cabo campañas con un nivel de efectividad muy elevado, como la derrota de una compañía de los Hijos del Emperador en la luna de Balthom; una fuerza de ataque de Phantoms se infiltró en el Valle de la Envidia y destruyó el centro de comando de los traidores. Los marines, sin liderazgo y acosados, fueron obligados a retirarse a un mundo salvaje en el borde exterior del sistema, donde murieron por una plaga virulenta que forzaba a su Órgano de Larraman* a generar células de forma incontrolada coagulando su sangre.

+++++Fir Dinillain (Protectores de los Caídos)

Desde que en los primeros registros imperiales aparecen Phantoms Eldar de Saim Hann, estos han sido siempre conocidos como la Fir Dinillain. Según el concepto del tiempo de los Eldar, este no es mas que un nombre muy reciente, conseguido gracias a actos más allá del valor y ayuda desinteresada a otros clanes.

Hace algunos miles de años***, Lord Amthillon, por entonces líder de la agrupación, sacrificó un tercio de su fuerza para proteger a los guerreros muertos de la Fir Lirithion (sus aliados en aquella batalla), de forma que sus Piedras Espirituales pudieron ser rescatadas. Por tal acto de autosacrificio, la Fir Lirillyon (los Caballeros Destinados **) fueron renombrados como la Fir Dinillain. Desde aquel día los Phantoms de Saim-Hann han asombrado incluso a fuerzas imperiales con su heroísmo desinteresado.

- *NdelT. Debe ser el nombre del órgano que genera plaquetas en el organismo de un marine… alguien sabe su nombre científicoJ)
- **NdelT. Nuevamente "Destinados" es lo único que se me ocurre para Purpose. Literalmente significa "con un objetivo en la vida"… que queréis, no soy profesional.
- ***NdelT. Desde el punto de vista eldar, esto quiere decir "ayer por la mañana

++++Fir Farillecassion (Vigilantes de los Males Ancestrales)

Se dice entre los pocos Eldar que no conocen la verdad sobre la verdadera localización de la Biblioteca Negra – que se cree almacena todo el conocimiento Eldar sobre el Caos, sus trabajos con la disformidad y la Caída- debe ser el Mundo Astronave de Biel-Tann.

Aunque esto es probablemente erróneo, los Phantoms de Biel-Tann muestran un especial odio al caos. La causa de ese odio se encuentra en el pensamiento de que ninguna otra raza debería sufrir una tragedia como la Eldar.

El inquisidor Trant acudió a a Truan IX para investigar un culto a Khorne, pero llegó demasiado tarde; cuado aterrizó en la superficie del planeta se encontró con que prácticamente toda la población había sido aniquilada. En las ruinas de la capital del continente occidental encontró un estandarte medio quemado con las insignias de la Fir Farillecassion (los Phantoms de Biel-Tann). Ellos habían llegado primero.

+++++Fir Iolarion (Águilas Nacidas el Fuego)

La Fir Iolarion fue casi completamente destruida hace cuatrocientos años cuanto perdieron el control de el portal de disformidad a bordo de su Mundo Astronave, Lugannath, permitiendo que los demonios de la disformidad entrar y atacarlos.

Durante muchos años, la agrupación luchó sin ayuda por el espacio mientras trabajaban en las reparaciones necesarias; varados y con sus efectivos seriamente mermados, se convirtieron en una de las agrupaciones Eldar más débiles.

Con el paso del tiempo, gracias tan solo a su propia determinación y esfuerzos constantes, no solo han vuelto a alcanzar el poder que tuvieron antaño, sino que lo han multiplicado por diez. Su casi total aniquilación ahora es recordada por sus líderes como su bautismo de fuego.

En los meses posteriores al accidente con su portal de disformidad, el Mundo Astronave de Lugannath** envió tropas a los sistemas cercanos para reunir materiales para reparaciones. En el mundo Orko de Graganar, encontraron un lago de cobre líquido imprescindible para la reparación de su portal de disformidad. Aunque sus operaciones para drenar el lago fueron constantemente interrumpidas por los gargantes orkos, la presencia de la Fir Iolarion significó que pudiesen recoger el metal que necesitaban sin sufrir pérdidas excesivas.

La mayoría de los Mundos Astronave Eldar tienen sus propias fuerzas de Titanes cuyas tripulaciones trabajan junto con un Circuito Infinito. El Circuito Infinito es utilizado de muchas formas por los Eldar, donde otras razas utilizarían computadoras y artefactos similares. Cada Circuito Infinito es marcada con la personalidad y los recuerdos de un eldar vivo mediante el proceso de la unión del alma (Failleanam). El cuerpo del eldar es abandonado como un recipiente vacío, pero sus pensamientos continúan existiendo en el Circuito Infinito.

La unión del alma es el sacrificio definitivo que un eldar puede hacer por su gente y aquellos que perviven en el circuito infinito son tratados con sumo respeto. Son reverenciados y reciben el título de Tuisich-Novasmair que los lingüistas imperiales normalmente traducen como "Señores Fénix"**

El circuito infinito de un Titan Eldar normalmente se instala en el centro de la cabina de la tripulación y toma la forma de una larga e intrincada losa de piedra, piedra alma cuyas formas se basan en la tecnología del circuito infinito. A diferencia de sus contrapartidas humanas, la tripulación de un Titan Eldar no está físicamente conectada a la máquina; pequeños chips de piedra se colocan en cintas para la cabeza permitiendo a la tripulación conectarse psíquicamente con el circuito infinito y las enormemente sofisticadas unidades de control mental que controla.

El tripulante de un Phantom Eldar es fácilmente reconocible por la Piedra Espiritual que lleva sobre su frente. Al convertirse en tripulante de un Titán, una cinta ceremonial se pone alrededor de su cabeza. La cinta lleva un pequeño trozo de piedra espiritual tomada de la del Titán que va a pilotar el Eldar. Al ocupar su lugar en la cabina, cada tripulante conecta con el Titán gracias al fragmento de piedra. Como consecuencia, el Titan y su tripulación se convierten en un solo ser.

Al igual que todos los Eldar, un tripulante de Titan lleva una Piedra Espiritual que, tras su muerte, preservará a su espíritu durante un tiempo. La forma de esta piedra a menudo refleja el síbolo del clan del eldar; la Fir Lirithion, por ejemplo, usa piedras en forma de corazón

A causa de las uniones que son necesarias entre los tripulantes de un Titán y el Titán mismo, es habitual que todos los tripulantes provengan de una misma familia. Esto les otorga una gran importancia dentro de la jerarquía del Mundo Astronave, ya que una familia debe ser verdaderamente honorable para unirse a un clan de Titanes.

En batalla, cada tripulante lleva un equipo con un sistema de soporte vital. Sus botas son de un material ligeramente adhesivo muy apropiadas para moverse por los túneles y pasajes orgánicos que recorren el Titán. Cuando están fuera, cada Eldar viste una chaqueta o abrigo. Al igual que el equipo de piloto, estos abrigos muestran la runa del Titán y símbolos de victoria en el hombro izquierdo, y el símbolo del clan Eldar en la espalda.

Un Phantom tiene una tripulación de cuatro miembros – tres Eldar vivos y un circuito infinito. El circuito infinito normalmente está montado en el centro del compartimiento de la tripulación en la cabeza del Titán y el resto de la tripulación se coloca alrededor de él. A diferencia de sus contrapartidas humanas, estos tripulantes humanos no tienen funciones específicas.

Cada tripulante está equipado con una cinta con un fragmento de la piedra maestra; mediante esto, todos ellos unen sus mentes al circuito infinito, formando una mente compleja capaz de llevar a cabo múltiples pensamientos y acciones. Esta mente está conectada a los sistemas mecánicos del Phantom mediante unidades de impulso mental que están mucho más avanzadas que aquellas usadas por el imperio.

La relacion entre los tripulantes vivos de un Phantom y su circuito infinito es de gran intimidad; se conocen unos a otros totalmente, y suelen terminar las frases que empieza otro de ellos, y llegan incluso a escuchar sus pensamientos. Para cualquier otro Eldar, esto sería una presunción impensable, pero las tripulaciones de los titanes son conocidas por lo fuerte de sus vínculos y su excentricidad. Para un Eldar que no pertenezca a un clan de Titanes, estos son casi una raza a parte.

*NdelT-> la segunda vez que aparece este nombre, en el original aparece el de Iyanden. Supongo que se trata de un error.

**NdelT-> concepto original de los Señores Fénix? Quien sabe…

Por Eldir de El OJO DEL TERROR